



GRANADA

La UGR acometerá mejoras de espacio en el laboratorio de Antropología

La medida surge tras las "intensas" negociaciones mantenidas en los últimos días entre el Vicerrectorado de Infraestructuras, los responsables del laboratorio y el Decanato

13.01.14 - 18:21 - EUROPA PRESS | GRANADA



Imagen del laboratorio. :: R. L. P.

La Universidad de Granada iniciará en breve una serie de obras en el Laboratorio de Antropología de la Facultad de Medicina que permitirán ampliar el espacio y mejorar las condiciones de seguridad, según han informado fuentes de la institución docente.

La medida surge tras las "intensas" negociaciones mantenidas en los últimos días entre el Vicerrectorado de Infraestructuras, los responsables del laboratorio y el Decanato para acercar posturas sobre la mejor fórmula para arreglar las deficiencias que presentan estas instalaciones.

Las actuaciones se centrarán en los sistemas de ventilación, en aumentar el espacio laboral en unos 90 metros cuadrados, mejorar los accesos y, en general, implantar las condiciones necesarias para que los investigadores puedan trabajar en óptimas condiciones, en el marco de la "voluntad mostrada por el Rectorado" por dar una solución a este laboratorio.

Las mismas fuentes han indicado que los trabajos, que comenzarán "lo antes posible", se han proyectado teniendo en cuenta el "carácter transitorio" del laboratorio, a tenor del futuro traslado al Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de la Facultad de Medicina y sus instalaciones.

Estas obras de mejora en el Laboratorio de Antropología, que fue creado en 1971 y reúne la mayor colección de restos humanos de España, se produce después de que el catedrático de Antropología Física Miguel Botella anunciara su clausura hace un mes por problemas de seguridad y de espacio.

TAGS RELACIONADOS

acometera, mejoras, espacio, laboratorio, antropologia